

# 生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

9月号

令和3年9月3日（金）

約40日間の長い夏休みが終わり、いよいよ今週から学校が始まりました。9月1日、皆さんの登校の様子を見ていると1学期同様の元気な姿が見られ、私自身もエネルギーをもらいました。まだまだ、コロナウイルス感染防止対策等で心配は尽きませんが、手洗い・うがい・マスク着用などできることをしっかりやっていきましょう。

さて、1・2年生は夏休み中一生懸命部活動やクラブの活動に取り組んでいました。表情を見ていると、少し日に焼けて逞しくなった様に感じます。3年生は、部活動を引退し例年とは違う夏休みを過ごしたことでしょう。家庭学習の時間が増え、高校見学や学校説明会へ足を運んだと思います。受験勉強という現実と向き合うことで、不安や悩みを抱えることがあるかもしれません、進路決定へ向けた大切な時間ですので1日1日を無駄にせず過ごしてほしいと思います。くれぐれも、一人で悩みを抱え込みすぎず、家族や先生など周りの大人を頼ってください。



今月の最終下校時刻は6:00で、9月21日（火）からは5:30となります。最近は、夜6:30を過ぎると日も暮れ行徳の街も暗くなっています。下校の際は寄り道や立ち話をせず、まっすぐ家に帰りましょう。

なお、夏休み中も不審者情報が後を絶ちませんでした。内容は、盗撮や露出・つきまといです。この行徳地区でも不審者情報は出ています。不審者を見たり遭遇した際は、できるだけ早く保護者の方から警察へ連絡を入れてください。その後で構いませんので、学校への連絡もお願いします。



## 9月の生活目標

『暑さに負けず  
規則正しい生活を取り戻そう』



7月の生徒指導便りでお伝えしましたが、夏休み中、早寝早起きを心がけ規則正しい生活を送ることができたでしょうか。つい、遅い時間までテレビを観てしまい夜更かししてしまった…という人がいたかもしれません。

今週から9月となり学校が始まりました。もう一度自分自身の生活面を見直し、規則正しい生活を心がけてほしいと思います。朝は余裕をもって起床し、しっかり朝ご飯を食べ元気に登校してください。

## 市内一斉あいさつ運動

市川市では、市独自の取り組みとして、「市内一斉あいさつキャンペーン」を毎年9月に実施しています。

あいさつは、『時と場、相手をわきまえた中で行う』『目線を合わせてお辞儀をする』という点も併せて確認してほしいと思います。

あいさつやマナーといった日頃の生活の中ですぐに実践できることを大切にしていきましょう☆

